

Metz, le 23 mars 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Info voirie : Travaux de réfection de chaussée rues de l'Abbé François Pierre et de la Grande Chavotte à Metz.

A partir du 23 mars et pour une durée de 4 semaines, l'entreprise LINGENHELD va procéder pour le compte de l'Eurométropole de Metz, à des travaux de réfection de chaussée dans les rues de l'Abbé François Pierre et de la Grande Chavotte à Metz.

Les travaux de réfection débuteront à partir du 23 mars pour une durée de 4 semaines, sous réserve des conditions climatiques et aléas techniques.

Ces travaux vont entraîner des perturbations dans les conditions habituelles de circulation et de stationnement en fonction de l'avancement du chantier. Les rues seront ponctuellement barrées à la circulation pour la mise en place des enrobés.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | Attachée de Presse
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | Attachée de Presse
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr